

Nueva caravana de migrantes parte desde Honduras hacia Estados Unidos



Tegucigalpa, 15 ene (RHC) La primera caravana de migrantes, de 2020, proveniente de la localidad hondureña San Pedro Sula, partió este miércoles hacia Guatemala con rumbo a Estados Unidos.

Medios de prensa locales resaltan que en el trayecto crecerá el número de miembro de la caravana, integrada por miles de personas, entre ellas mujeres y niños, que buscan una salida a la precaria situación económica en el país, donde disminuyen las ofertas de empleos.

Analistas advierten sobre la incertidumbre respecto a lograr ingresar a la nación nortea debido a la política antiinmigrantes llevada adelante por la actual administración de Donald Trump.

La inseguridad que vive Honduras ante la creciente actividad de grupos delictivos, de lo que responsabilizan al presidente, Juan Orlando Hernández, es uno de los motivos de la migración en el país, donde hasta mediados del pasado año más de 20 mil personas se incorporaron a esas caravanas con rumbo a Estados Unidos.

La mayoría fueron deportados o regresaron voluntariamente a su nación de origen.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212011-nueva-caravana-de-migrantes-parte-desde-honduras-hacia-estados-unidos>



Radio Habana Cuba